

## 市立御前崎総合病院の 院内保育施設と病診連携について



後藤憲志

問 総合病院内に院内保育施設を設置することは、女性医師、看護師の確保、あるいは離職防止につながるかと思いま

す。又院内保育施設の設置により、病児保育等の扱いも可能になるかと思

うが

答 病院長

本院の看護師の状況は平成17年から減少し始め、同年4月の看護師正規職員数は147人のところを平成18年4月には

130人、平成19年4月には120人となつております。離職率は全国平均を少し下回っているものの、ここ2年は応募者が1~2名にとどまっています。エクトチームを立ち上げて検討しております。

院内保育再開につきましては、医師数及び患者内保育所は運営に必要な

希望する看護師も数名おり、更に、女性医師も対象にすることにより、子育て中の女性医師が本院での勤務を承諾する可能性も出できます。看護師・医師対策の有効な手段の一つとを考えます

で、再開について検討したいと思います。病児保

育についても併せて検討したいと考えます。

答 市長

開設には、県の運営事業費補助金があるもの、1,500万円近くの病院負担が生ずるといわれていますが、職員の勤務環境の整備は、病院として看護師確保プロジェクトチームを立ち上げて検討しております。

減少しておりますが、院内保育所は運営に必要な

ものとして、実施の方向

で検討していきたいと考

えております。

問 病院と診療所の連携の中で、小笠三師会の作成された「私のかかりつけ手帳」の利用状況、利用方法、効果、今後の課題等についての考えは

答 病院長

当院では、退院後に他の診療所や病院などをご利用される方で、手帳希望者を対象にお渡し、利用していただいており、配布数は月平均10冊程度であります。医療だけではなく健康相談等の疾病予防等にも活用していただければ、より効果があると思いますので、患者さんにもメリットをご理解いただき普及していきたいと考えております。

## 委員会報告

審議された質疑をピックアップ

### 総務経済委員会

時には、5期生の受入は

ないという事で計上して

いたが、4月にな

り諸般の事情で漁協、船

主同盟会から研修生受入

の実施の申し入れが

ありました。

予算編成

には、5期生の受入は

ないという事で計上して

いたが、4月にな

り諸般の事情で漁協、船

主同盟会から研修生受入